

Kleingärten: Äußerst wertvoll – grob unterschätzt – erschreckend unbekannt

Das Image der Kleingärtner ist vielleicht nicht immer positiv. Ein erster Eindruck kann irreführend sein. Ein vereinfachtes Bild unterschätzt all zu oft die Errungenschaften des Kleingartenwesens.

In Wirklichkeit sind die Kleingärtner in vieler Hinsicht wertvoll für die Gesellschaft, die Natur, die Umwelt und die persönliche Entwicklung.

Anbei finden Sie nun einen Einblick in ein **2. Thema „Kleingärtner und Natur“**, welcher von Chris ZIJDEVELD, Präsident des AVVN (niederländischer Kleingärtnerverband) und ehemaliger Präsident des Office International aufgestellt wurde.

Das 1. Thema. „Das Wissen der Kleingärtner“ wurde am 26. Januar 2015 online gesetzt.

Weitere Themen werden folgen.



äußerst wertvoll - grob unterschätzt – erschreckend unbekannt

NATUR:



Gutes Gärtnern heißt Zusammenarbeiten mit der Natur – besonders Kleingärtner spüren diese Naturverbundenheit.



äußerst wertvoll - grob unterschätzt – erschreckend unbekannt



Die Anlage Moorkate in Hamburg (Deutschland) startete ein Projekt, bei dem ein sicherer Spazierweg über das Moor angelegt wurde. Somit wird es möglich, diese hochwertige Natur zu genießen.



äußerst wertvoll - grob unterschätzt – erschreckend unbekannt



Und natürlich dürfen Warnhinweise in so einem Gebiet nicht fehlen.



äußerst wertvoll - grob unterschätzt – erschreckend unbekannt



Die Anlage Stadspark in Groningen, Niederlande, hat einen Unterstand bei einem Vogelbeobachtungsgebiet gebaut.



äußerst wertvoll - grob unterschätzt – erschreckend unbekannt



In dieser Anlage werden Informationen über Nuss- und Obstbäume erteilt – alle dürfen von diesen Bäumen essen.



äußerst wertvoll - grob unterschätzt – erschreckend unbekannt



Die Anlage Eigen Arbeid in Den Haag, Niederlande, kümmert sich intensiv um die Harmonie mit der umgebenden Natur.



äußerst wertvoll - grob unterschätzt – erschreckend unbekannt



Oft können Besucher kaum glauben, dass es sich hier um eine Kleingartenanlage handelt.



äußerst wertvoll - grob unterschätzt – erschreckend unbekannt



Ein Bienenhaus mit begrüntem Dach in der Pionieranlage Oer Erkenswick in Deutschland. Dieser Kleingartenverein ist einer der Pioniere des ökologischen Gärtnerns.



äußerst wertvoll - grob unterschätzt – erschreckend unbekannt



Das Toilettengebäude mit begrüntem Dach in einer Anlage in Bremen (Deutschland).



äußerst wertvoll - grob unterschätzt – erschreckend unbekannt



Störche werden in der Anlage Moorkate, Hamburg (Deutschland) angelockt.



äußerst wertvoll - grob unterschätzt – erschreckend unbekannt



Natur in der Anlage in Ipswich (Grossbritannien)



äußerst wertvoll - grob unterschätzt – erschreckend unbekannt



In Turku, Finnland, müssen alle Hecken aus Himbeerpflanzen bestehen.